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国际超模、影视演员、歌手……羊年春晚上瞿颖又多
了一个“小品演员”的标签。明日，瞿颖将在天津卫视明
星戏曲真人秀《国色天香》中，以竞演选手的身份挑战豫
剧版《小苹果》。瞿颖在接受市场星报记者采访时透露，
想做“谐星”并期待获认可。而说到自己的个人生活，即
使在过去的一年，看着诸多“女神”走进婚姻，面对与张亚
东近十年的恋情，她表示不愿受到“那一张纸”的束缚。

记者 吴笑文

本 报 地 址 ：合 肥 市 永 红 路 10 号 邮 政 编 码 ：230063 新 闻 热 线 ：62620110 62639564 广 告 垂 询 电 话 ：62815807 发 行 热 线 ：62813115 发 行 中 心 ：62556650 总 编 办 ：62636366 采 编 中 心 ：62623752 新 闻 传 真 ：62615582
信 息 传 真 ：62615007 Email：ahscb ＠ mail.hf.ah.cn 零 售 价 每 份 ：0.50 元 今 日 合 肥 、蚌 埠 、铜 陵 、宿 州 、阜 阳 同 时 开 印 全 年 订 价 ：180 元 月 价 ：15 元 安 徽 新 华 印 刷 股 份 有 限 公 司 承 印

春晚安检比机场严
刘德华就像“吃了防腐剂”

记者：今年春晚，德云社、开心麻花、

蔡明等实力都比较强，面对他们的表演，

您会不会感觉压力很大？

瞿颖：我没有压力，只觉得很高兴。

我们尽自己最大的努力，带给观众更多的

快乐，其他的实际上也没有时间去考虑

了。

记者：“彦祖啊，大过年的，我们分个

手吧”这句台词不知道伤了多少少女的

心？

瞿颖：这句台词是贾玲的主意，我曾

经和彦祖合作过电影《千机变2之花都大

战》，两人演过情侣。他人很好，应该不会

介意。

记者：多年前，与刘德华也合作过电

影，再次在春晚相遇感觉如何？

瞿颖：这么多年感觉他变化不大，像

吃了防腐剂，第一印象是帅、认真，春晚再

见到还是一样帅。

记者：春晚联排的时候有遇到什么困

难吗？

瞿颖：春晚联排安检十分严格，想要

进到彩排现场，进到大门口是一关，进楼

里一关，进演播厅又是一关，简直比机场

安检更加严格。更辛苦的是，现场排练时

要自己找地方，而且演员太多、走道都是

满的，特别不方便。

朋友遍布娱乐圈
与张亚东不求那一张纸

记者：最近微博上有一个热门话题

“演艺圈没有真朋友”？

瞿颖：我与孙楠、胡兵、大张伟、贾玲

都是至交好友，与刘德华、吴秀波、EXO、

吴奇隆、吴彦祖也都合作搭档过。我觉得

都是相互的，有的人很真诚却被人伤害了

就从此不相信友情了，那是对自己的不自

信，因为你要充分地对自己自信，对人性

了解，那些所谓的坎坷也都能走过去，干

嘛跟自己过不去呢。成年人应该对社会、

人性都有一定的认识和判断。

记者：现在明星要不就走“女神范

儿”，要不就开始自封“女神经”，您对自己

如何定位？

瞿颖：“女神”和“女神经”来回切换型。

记者：2014 年，很多明星情侣都步入

了婚姻，你与张亚东的爱情长跑也一直坚

持了9年，有没有想过结婚呢？

瞿颖：结婚不重要吧，结婚就只是一

张纸而已，演艺圈也不是没有这种一直不

结婚的例子，也一直甜甜蜜蜜呀，可能结

了婚的也没有他俩长久的也有这种例子，

所以我觉得这只是个人对婚姻的一种态

度，并不表明对爱情有什么质疑，只是对

婚姻的一种看法。

记者：有没有考虑要宝宝？

瞿颖：有点难，岁数有点大，有的话也

挺好，没有的话两个人也挺好，就顺其自

然，都不在计划当中，现在就怎么舒服怎

么来，好好享受吧。

“中国古典文学——
中老年读本”丛书出版

星报讯（欧子布 记者 朱玉婷） 近

日，“中国古典文学——中老年读本”由安

徽文艺出版社正式出版，丛书分为《文体

趣谈》、《古文趣读》、《古诗趣说》三本。该

套丛书既不同于一般教材，又不同于正统

的文学史书籍，重在“趣”字——“趣谈”、

“趣读”、“趣说”，使读者读来趣味盎然。

该套丛书采用讲座的形式，从不同的

角度阐述中国古典文学的发展脉络、分类

以及如何去阅读和鉴赏千古流传的经典

作品，在汲取知识的同时修身养性。书的

封面采用山水写意画，配以中国特有的红

方印，毛边纸质感的特种纸打底，整套书

散发着浓浓的中国古代文化气息，是中老

年古典文学爱好者的精神大餐。

刘定九新作《戏语》面世
星报讯（赵世萍）我省著名老文化工

作者、剧作家刘定九先生的戏剧作品集

《戏语》日前出版。《戏语》收录了刘定九4

部具有代表性的作品《郑成功·背父报

国》、《焦裕禄赞歌》、《皮氏女》、《点大麦》

等，并附有相关介绍、赏析文字及媒体专

访。较为全面地反映出刘定九的戏剧创

作成就。

刘定九1929年出生于合肥，长期从

事文化戏剧工作，1949年后，历任合肥市

政府文教科文化组组长兼剧目组组长，合

肥市文化局艺术、电影组第一组长，《中国

戏剧志·安徽卷》编委，合肥市文化发展战

略研究室主任，合肥市戏剧艺术研究学会

主任，合肥市文化局创作研究室主任。
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